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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和７年第４回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和７年第３回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和７年第３回定例教育委員会議事録について報告 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和７年第３回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和７年第３回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和７年３月25日から令和７年４月23日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 
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開催日時 ： 令和７年４月24日（木） 午後２時00分から 


 


開催場所 ： 伊佐市役所菱刈庁舎 ３階中会議室 


 


日   程 


１ 開    会 


２ 令和７年第３回定例教育委員会議事録の承認 


３ 教育長及び委員の報告 


４ 議   事 


報告事項 


報告第７号 伊佐市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について 


報告第８号 伊佐市教育支援委員会委員の委嘱について 


報告第９号 伊佐市社会教育委員の委嘱について 


報告第10号 伊佐市大口ふれあいセンター運営審議会委員の委嘱について 


報告第11号 伊佐市菱刈ふるさといきがいセンター運営審議会委員の委嘱につ


いて 


報告第12号 伊佐市図書館協議会委員の委嘱について 


報告第13号 伊佐市文化会館運営審議会委員の委嘱について 


報告第14号 伊佐市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 


報告第15号 伊佐市スポーツ推進委員の委嘱について 


報告第16号 伊佐市立学校給食センター運営委員の委嘱について 


５ 委員からの提出された動議の討論等 


６ そ の 他 


７ 閉   会 
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（永野委員） 

３月 26 日管理職員合同送別会。いつも我々委員を呼んでいただきありがとうございます。最後の名

残惜しい企画をいい形で送れたんじゃないかなと思っております。 

３月 28 日管理職員の辞令交付式ですが、市の感謝状が檜の賞状というのが、非常にいい試みだなと

思います。伊佐市の木ですので、良かったと思います。 

４月 7 日入学式は、大口小学校に参りましたが、68 名の入学児童でしたが、しっかりと姿勢よく聞

いていて初々しい子どもたちでした。午後からは、菱刈中学校に参りましたが、42名の新入生でした。

姿勢よくしっかりした態度で良かったです。歓迎の言葉も生徒代表あいさつも非常に良かったです。４

月８日転入教職員の着任式でしたが、転入教職員紹介ですが、私どももこの着任式ぐらいしか、なかな

か先生たちと会う機会もないですが、今まではひとりひとり短いコメントを伊佐の印象とかいうのを話

されていて、時間の関係があったかもしれませんが、あれで意外と、この先生はこういう気持ちで来た

んだという事が聞けて、良かったという事がありました。学校訪問の際にあの先生はこういう話をした

なという事を思いながら行くことが出来ていましたけれども、そういう自己紹介にはなっていませんで

したので、それぞれの学校で先生方がどういう感じで臨んでいかれるのか未知数ですので、今後学校訪

問等で見ていきたいと思いました。 

４月 11 日に伊佐さわやかあいさつ運動に行って参りました。大口中央中に行きましたけど、今まで

は３年くらい続けて雨嵐でしたが、久しぶりのいい天気でした。中学生のあいさつも、毎年毎年良くな

っていて、立ち止まってあいさつをしてくれて、だんだん定着しつつあるなと思って、さわやかな朝を

迎えることが出来ました。 

４月 15 日に県市町村教育委員会連絡協議会の幹事会がございまして、総会に向けての話などがあり

ました。 

４月 17 日に姶良・伊佐地区教育委員会連絡協議会の役員会がありまして、これも地区の総会に向け

ての会議でございました。 

４月 18 日に管理職員の校長、教頭会の歓迎会がありましたけれども、初めからユーモアのある仕掛

けで、良いなと思いました。ああいう感じで皆さんを歓迎して、そのせいもあって、非常に盛り上がっ

た会で、校長、教頭先生方と歓談する機会があって非常に手ごたえを感じましたので、期待をしている

ところです。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

４月７日午前中、本城小学校の入学式に参加させていただきました。７名の子どもたちで、全校生徒

が 50 名という事で、ちょうど本城小学校に行く途中に低学年が帰るような感じでしたので、なんでか

なと思っていたら、本城小学校は６年生だけ参加をするようで、６年生も 10 名いましたので、寂しい

感じではなかったですけれども、できれば全校児童が入学式に参加出来たらなと思いました。その中で、

新１年生の保護者の代表あいさつをされましたが、いいあいさつでした。 

午後は、菱刈中学校の入学式に参加しました。非常に立派な入学式だったと思います。 

４月 8日転入教職員の着任式に参加しました。自己 PRのあいさつも欲しいと感じました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

３月 28 日の管理職の辞令交付式での檜の感謝状は、伊佐でしかもらえないものでいい思い出になる

感謝状だなと思います。今後も続けていってほしいと感じました。 

４月７日大口東小学校の入学式に行かせていただきました。少し落ち着かない子もいて、１年生に支

援員の先生が２人ついていましたが、この間まで保育園、幼稚園に通っていた子どもたちなので、数カ
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月たった時にはびっくりするぐらい成長するんだろうなと思いながら、観させていただきました。校内

も綺麗だったし花とかもすごく綺麗にいい時期になるように咲かせて飾ってあったんですけど、舞台の

上に置いてあるプランターに泥が付いていたのが少し気になりました。午後からは、菱刈中学校の入学

式に行きました。教育委員も胸章を着けてくださいと案内されたんですけれども、うっかりしていて祝

辞を読まれる PTA会長よりも前に座ってしまったので、あいさつされる時後ろを通って行かれたので、

気が付かなくて申し訳なく思ったので、私たちもいけなかったんですけれども、その辺もまた上にあが

られる方を前に案内された方がいいのかなと思いました。 

４月 11 日伊佐さわやかあいさつ運動は、菱刈中学校に参加させていただきました。菱刈中も生徒か

らあいさつをする子たちが多くて、自転車通学の子たちが 1年生も初々しく大きなヘルメットに自転車

を降りながらきちんと降りて、止まってあいさつをして校門を入っていく姿を見させていただきまし

た。自転車で、通学距離も長くなるので事故のリスクもあるので、交通安全指導も行われるという事だ

ったので、これからも気を付けて通学してほしいなと思いました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

３月 26日管理職合同送別会に参加しました。 

３月 28日管理職辞令交付式に出席しました。 

４月７日小学校の入学式。山野小学校に行ってきました。山野小学校の体育館がそうなんですけれど

も、すごくさわやかな雰囲気のある体育館なので、気持ちよく子どもたちも素直な５名の新入生が入っ

てきて、いい入学式だったと思います。２年生の子どもたちが、お祝いのダンスをしたんですけれども、

それもなかなか可愛くできて良かったと思います。昼からは、大口中央中学校の入学式に行ってきまし

た。先ほど春田教育長も言われてましたけれども、お祝いの言葉を全部アドリブで言われているんじゃ

ないかなと、私は思ったぐらい熱く語られていたんですけれども、新１年生も在校生もすごく身の引き

締まる思いがしたんじゃないかと思って聞いているところでした。 

４月 18日管理職歓迎会ですけれども、すごく楽しく歓談させていただきました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

次に、議事に進みたいと思いますが、今回は、報告事項が10件ございます。このうち会議の非公表に

ついて、報告第７号から第16号は、人事に関する案件となりますので傍聴を禁止し、議事録についても

非公開の取り扱いとしたいと思います。 

非公開の取り扱いに同意いただける方は、挙手をお願いします。 

（教育委員） 

 はい（挙手）。 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、報告第７号から第16号は、非公開の取り扱いとします。 

それでは、議事に進みます。 

まず、「報告第７号 伊佐市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願します。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第８号 伊佐市教育支援委員会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願します。 
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--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第９号 伊佐市社会教育委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第10号 伊佐市大口ふれあいセンター運営審議会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第11号 伊佐市菱刈ふるさといきがいセンター運営審議会委員の委嘱について」を議題

とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第12号 伊佐市図書館協議会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第13号 伊佐市文化会館運営審議会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第14号 伊佐市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第15号 伊佐市スポーツ推進委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

次に、「報告第16号 伊佐市立学校給食センター運営委員の委嘱について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

本報告は非公開                        承認  

--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

以上で、準備された議事については終わります。 
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 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 

（永野委員） 

県市町村連絡協議会幹事会終了後に鹿児島市教育委員会事務局児童生徒支援課から不登校対策に対

する取組の資料が配布されたため情報共有。 

（春田教育長） 

その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

ありません。 

（中村課長） 

「令和７年度伊佐市教育委員会事業後援・共催（令和７年４月１日から令和７年４月 23日申請受付分）

について」説明。 

（春田教育長） 

 その他何かございませんでしょうか。 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和７年第４回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

                         令和７年５月29日 

 

                         教 育 長            

 

 


